



SIN PROTOCOLO

¿BEATRIZ O CREEL?

JOEL SAUCEDO

Más allá de lo que digan las encuestas, en la oposición hay dos personajes que avanzan con paso firme por la candidatura de Va Por México rumbo al 2024.

De ninguna manera se trata de los más populares en el mundo de las consultas, pero cuentan con una sólida trayectoria política y de gobierno.

Se trata de la senadora priista Beatriz Paredes Rangel y del presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel Miranda.

Ambos políticos están abajo en los sondeos, pero al interior de su partido gozan de un sitio privilegiado por su experiencia. En los últimos días han destacado por sus constantes apariciones públicas y reuniones con diversos actores de la política nacional.

Por ejemplo, el pasado fin de semana la legisladora del tricolor, sostuvo un encuentro con ex gobernadores del PRI, PAN y PRD. Llamó la atención sobre todo que hayan acudido al encuentro ex mandatarios de extracción panista y perredista, algunos distanciados de la política. Adicionalmente, Paredes Rangel también se reunió con mujeres del PRD, en donde platicó de sus inicios en la política, además de darles consejos.

Por el PRI, despuntan en los sondeos Enrique de la Madrid, hijo del ex presidente Miguel de la Madrid, así como el senador Miguel Ángel Osorio Chong.

Pero, Beatriz Paredes anda por todos lados y lo observado en dichas reuniones es que es bien vista en la oposición al régimen obradorista. Santiago Creel, también es un político que se recuerda por haber competido como candidato a la jefatura de gobierno por el PAN en la elec-

ción del 2000. Aquella fecha estuvo a punto de derrotar a Andrés Manuel López Obrador. En reconocimiento Vicente Fox lo nombró secretario de Gobernación.

Creel también ha presidido el Senado, y es uno de los panistas de mayor influencia en la toma de decisiones al interior de su partido.

De hecho, hay panistas que lo ubican como el poder tras el trono, desde la época de la presidencia y la candidatura de Ricardo Anaya.

Esto es lo que no reflejan las encuestas, pero se trata de dos políticos que no sólo pueden dar la sorpresa, sino que están preparados para un reto mayúsculo como una campaña presidencial. Aun falta un año para el inicio del ansiado proceso electoral, y este es otro ángulo de lo que prevalece en la oposición Va Por México.

PROSPECCIÓN... El Movimiento Nueva Aztlán que encabeza Rita Cecilia Contreras, puso en marcha el Programa Productos de Canasta Básica Sin Inflación, consistente en la venta del kilo de huevo y tortilla a mitad de precio. El proyecto comenzó hace tres meses en la colonia Esperanza de la alcaldía Cuauhtémoc, y consiste en ofrecer al público el cono de huevo con un kilo 800 gramos a 50 pesos, y el kilogramo de tortilla a 10 pesos. Los beneficios también llegan a las colonias Buenos Aires, Centro, Doctores, Obrera, Paulino Navarro y Tránsito, entre otras. La población objetivo es la de menores recursos que percibe bajos salarios o carece de empleo remunerado, informó la presidente de dicho movimiento.

Twitter: @JoelSaucedo
saucedosj@yahoo.com.mx